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　ことがありました。そこである日、９年生の教
室に見学に連れて行きました。９年生では先生
が全て英語で授業をします。それを見て子ども
たちに「あなたたちもこういうことができるよ
うになるよ。でもそのためには今から頑張って
勉強しないとね」と話しました。それから６年
生の姿勢が変わって、とても良い体験になりま
した。中学生が手本として身近にいることはす
ごく良いことだと思います。

市長　６年生から７年生へのつながりがスムーズ
になるのですね。これまで英語の授業があるの
は中学生の３年間に当たる７年生から９年生で
した。しかし今は、１年生から英語の勉強がで
きますよね。

エミリー　大学で言語学について勉強しました
が、12歳から13歳くらいの年齢は言語学習の
臨界期とされています。それよりも前に言語を
学び始めると、その後に始めるよりも学習が
ずっと容易になります。ですから、小学校の早
い時期から英語の授業が始まるのは良いことだ
と思います。外国語を学び続けやすくなりま
す。

市長　2020年度から新学習
指導要領が全面実施される
ことになります。津市では
２年前倒しで2018年度から５・６年生で教科
化を踏まえた英語を、３・４年生で外国語活動
を開始しました。つまり津市の子どもたちは、
早い時期から英語の学習を始められます。しか
し、言い換えると他の市町村の子どもたちよ
り、早くから英語を勉強しないといけない。英
語教育を２年前倒しすることについてどう思い
ますか。

エミリー　津市は有利なスタートを切ったのでは
ないでしょうか。３・４年生の英語を「活動」
にしておくのも良いと思います。内容が易しい

ので子どもたちがプレッシャーを感じることは
ありません。５・６年生では教科になります
が、中学校と比べると内容が易しい。子どもた
ちが中学校で本格的に英語を勉強するまでの良
い期間になりますね。
市長　４年生から５年生へのステップアップの過
程もありますよね。３・４年生の外国語活動と
５・６年生の英語について違いはありますか。
エミリー　活動では、単語や「I like ～」「I want 
～」のような簡単なフレーズを学びます。ほと

んどはゲーム形式で進む
ので、小さい子どもたち
には良い方法です。
市長　なるほど。

エミリー　今年度５・６年生で気付いた違いは、
去年まではゲームをしていましたが今年は英語
の教材を多く使っている点です。より真剣な学
習になっていて、家での学習や書く練習もあり
ます。大きな違いがあるわけではなく今もゲー
ムの要素はありますが、学習的な面が強くなり
ました。
市長　うれしいことに、みさとの丘学園の５・６
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